



# ようちえんだより

## 11月

葛尾村立葛尾幼稚園

平成 28 年 11 月 1 日

朝晩に寒さを感じる今日この頃ですが、子どもたちは毎日元気に登園しています。スクールフェスタの練習もいよいよ大詰めとなりました。はじめは上手く自分の台詞が言うことができなかつた子どもたちも、練習を重ねることで、大きな声で発表できるようになってきました。園児たちは、はじめの言葉・ダンス・劇の練習を毎回真剣に取り組んでいます。本番では、練習の成果を発揮することができるように、子どもたちの体調管理をよろしくお願いいたします。

10月は親子遠足や、カゴメ食育支援プロジェクトなど保護者の皆様に参加していただく行事がありました。家庭での様子とは少し違った姿が見られたと思います。11月10日（木）には、ようちえんまつりがありますのでご協力をよろしくお願いいたします。



**楽しかった親子遠足!**



**おいしかったおもパーティー!**

10月4日の親子遠足は天気も良く、体を動かして遊ぶには最高の日でした。幼稚園にはない遊具に挑戦したり、自分のお気に入りの遊具を見つけたりと、子どもたちは楽しかったようです!

10月28日のおもパーティーは畑を提供くださった村上さんや、教育長さん、教育次長さんを招待して行いました。スイートポテトと大学いもはとてもおいしいと、好評でした。

